



Perseiden!

Es ist wieder Zeit zum Sternschnuppenschauen, denn die Perseiden sind wieder unterwegs!

in der Nacht vom 9.-10.. August ist unser Meteoritenevent (bei schlechtem Wetter am Wochenende darauf), denn dann ist das Maximum des Sternenregens erreicht.

Nach dem Eindunkeln im Garten (so dunkel, wie es mitten in der Stadt halt werden kann)... Wer mag, bringt den Schlafsack mit und genießt das Schauspiel bis zum frühen Morgen!

Auch wenn Sternschnuppen nicht wirklich Herzenswünsche erfüllen:

der Wunsch nach einem schönen Morgenessen wird auf jeden Fall erfüllt, denn wir krönen die Sternschnuppenjagd Sonntag früh mit einem Brunch! (infos und Liste zum Eintragen folgen)

Alex und Lilian